



Tras petición de cineastas

## Suprema Corte rechaza desaparición de Fidecine

Tres ministros votaron en contra de la propuesta de la ministra Loretta Ortiz Ahlf; SCJN determinó que el asunto sea turnado al ministro Alberto Pérez Dayán



Suprema Corte rechaza desaparición de Fidecine y se abre puerta a amparos Foto: Cuartoscuro

Por: **CLAUDIA ARELLANO**- 26/04/2023 19:04

La Segunda Sala de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** rechazó un proyecto de la ministra **Loretta Ortiz Ahlf** que proponía negar un amparo contra la extinción del **Fondo de Inversión y Estímulos al Cine (Fidecine)**

No estuvieron de acuerdo los ministros **Javier Laynez Potisek, Luis María Aguilar y Pérez Dayán**. Yasmín Esquivel Mossa, fue la única que apoyó la propuesta de Loretta Ortiz de negar el amparo.

Por ello, se determinó que el asunto sea turnado al ministro **Alberto Pérez Dayán**, quien elaborará un nuevo proyecto en el cual se proponga conceder el amparo a la **productora Springall Pictures**.